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園児服情
報

あこがれの

　夏休みを前に、そろそろ 3、4才児を
お持ちのママたちは幼稚園選びの情報集
めに忙しい。教育内容や行事などチェッ
ク項目は多いけれど、意外に気になるの
が「園児服」。そこでベイタウンニュー
スでは今月と来月、ベイタウンから通園
可能な幼稚園・保育所の制服を、実際に
通園する園児さんにモデルになってもら
って一挙掲載することにした。
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　6/20（日）、コアのホー
ルで「地球交響曲　ガイア
シンフォニー第一番」が上
映された。バイオテクノロ
ジーの第一人者、著名な登
山家、歌手、アフリカ象の
孤児を育てる女性、宇宙飛
行士など様々の分野を極め
た人たちが登場し、自らの
経験から自然のこと、人間
のこと、未来のことについ
て語るドキュメンタリー映
画だ。
　とかく私たちは地球の
未来を悲観的に考えがちだ

が、彼らはそれほど憂いて
いない。むしろ、信じてい
る。科学が地球を救うこと
を、人の叡智がどこかで破
壊を食い止めることを、地
球上の生き物の生きる力を。
そのせいか、少しばかり世
の中捨てたモノじゃないよ
という気がしてきた。これ
は私の感想だが、きっとこ
の映画を見た人の数だけい
ろんな意見があるだろう。
久々に「自分はどんな人間
だったっけ」と考えさせら
れる、そんな映画である。

後援をお願いしたり、チケ
ットをおいてもらったり、
ポスターを貼ってもらった
り…ほんとうにいろいろな
方に力を貸していただき
ました。映写技師さんもイ
ンターネットで呼びかけた
ら、それに応えて来てくだ
さって、そういう出会いが
たくさんありました」（工
藤さん）
　ベイタウンニュースの紹
介記事を見て参加した山田
さんも、「みなさんへの感

5人の女性たちが自主上映した「地球交響曲　第一番」 謝の気持ちでいっぱいで
す」と思わず涙がこみ上げ
てくる。「チケットの売れ
行きが思わしくない時期も
あってずいぶん心配したこ
ともありました。でも、き
ょうはこんなに多くの方
が見に来てくださった。ベ
イタウンに友だちもできた
し、ほんとによかったです」
と話してくれた。要望が
多ければ第二番、三番、四
番と上映していきたいとい
う。 【佐藤】

　この映画をベイタウンで
自主上映した “打瀬ガイア
ネットワーク” は 5 人の
女性（工藤小百合さん、松
野明美さん、松沢尚美さん、
古川久美子さん、山田祐子
さん）である。全くの素人
集団（失礼 !?）が「ベイタ
ウンでぜひ上映したい！」
という思いで、ほぼ半年を
かけて上映にこぎ着けた。
　「とにかく行動あるのみ。

　５月号でお伝えしたよう
に、来年度にも供用開始
予定の打瀬３丁目公園（通
称スポーツ公園）を、住
民が自主的に運営してい
こうという主旨で、８番
街の辻さんを代表として
発足した「考える会」で
あるが、さっそく６月１
日に管理主体である千葉
市公園管理課との第１回
の打ち合わせの場を持っ
た。
　打ち合わせでは、自治
会連合会の伊藤会長や小
畑副会長にも同席しても

らい、住民としての自主運
営への意欲を表明したが、
市側も公園の位置付け（近
隣公園＆多目的広場）や過
去の公園運営の難しさ（野
球とサッカーまたは野球
２面同時使用時の事故、使
用順番や権利を巡るトラブ
ルなど）の経験もあり、簡
単には行かないようだ。市
も自主管理への意欲に関し
ては一定の理解を示してく
れ、供用開始に際しては、
一方的に公示だけで運営を
始めるつもりはないこと、
また、引き続き情報・意見

交換の場を持つこと、が確
認された。
　「考える会」では、次の
市との打ち合わせに向けて
引き続き情報収集や運営方
法の検討を行っていく意
向だ。「考える会」の打ち
合わせ自体はオープンであ
り、コア掲示板等で告知し
ていくとのことなので、興
味・意見・熱意のある方は
ぜひ参加して欲しい（注：
７月・８月は開催の予定は
ないそうです）。 
【板東】

「打瀬３丁目公園を考える会」活動続報

 CORE CALENDAR  July  7 月のコア

 打瀬健康講座
「成長期の子どもの口腔衛生について」
時間：13:15 ～ 14:45
会場：打瀬公民館　講習室
講師：サンライト歯科医院院長　和久野　宏氏

「成長期の子どもの口腔衛生について」
時間：13:15 ～ 14:45
会場：打瀬公民館　講習室
講師：サンライト歯科医院院長　和久野　宏氏

7/17
（土）

受講料：無料　申し込み：直接、打瀬公民館へ。電話
（296-5100）でも受け付けます。

 図書館主催「夏のおはなし会」
時間：15:30 ～ 16:00
会場：ベイタウン・コア　講習室
内容：手遊び、パネルシアター、絵本の読み聞かせ
対象：3～ 5歳（保護者の方同伴可）

受

時間：15:30 ～ 16:00
会場：ベイタウン・コア　講習室
内容：手遊び、パネルシアター、絵本の読み聞かせ
対象：3～ 5歳（保護者の方同伴可）

7/7
（水）

付：当日 15:20 からコア・アトリウムにて
問合わせ：打瀬図書館分館　272-4646

 わくわくおはなし会
「なつの　おはなしパーティー」
時間：10:00 開場　10:30 開演
会場：ベイタウン・コア　ホール
入場無料、約 1時間の予定

「なつの　おはなしパーティー」
時間：10:00 開場　10:30 開演
会場：ベイタウン・コア　ホール
入場無料、約 1時間の予定

7/17
（土）

 第６回ベイタウン音楽会「サマ-コンサ-ト」
時間：11:00 ～ 18:15（10:45 開場）
会場：ベイタウン・コア　ホール　入場無料
子供から大人まで約７０名のご出場者にピアノ
演奏を中心に、ギタ－演奏や合唱など、日頃の

第６回ベイタウン音楽会「サマ-コンサ-ト」
時間：11:00 ～ 18:15（10:45 開場）
会場：ベイタウン・コア　ホール　入場無料
子供から大人まで約７０名のご出場者にピアノ
演奏を中心に、ギタ－演奏や合唱など、日頃の

7/18
（日）

練習の成果を発表していただきます。コアのホ－ルは、一日
中、音楽で溢れています。ご都合の良いお時間だけでも、是非、
お出掛け下さい。

 第 19回　ファツィオリを弾く会
時間：9:15 ～ 11:45
会場：ベイタウン・コア　音楽ホール
次の第２０回ファツイオリを弾く会は、夏休み
中の 8月 22 日（日）9:30 ～ 11:30 です。ピア

 第 19回　ファツィオリを弾く会
時間：9:15 ～ 11:45
会場：ベイタウン・コア　音楽ホール
次の第２０回ファツイオリを弾く会は、夏休み
中の 8月 22 日（日）9:30 ～ 11:30 です。ピア

7/25
（日）

ノが上手でなくても、街のみんなが協力して買ったファツィ
オリを弾いてみたい子どもたち！　是非、弾きに来て下さい。
お待ちしています。
申し込み締め切り日　8/15
連絡先　阿曽　TEL&FAX : 211-0273

上映を前にホールに入るたくさんの観客

 寺子屋手芸教室
わたしだけのサマーバッグ
時間：9:30 ～
会場：ベイタウン・コア　工芸室
25 人までです。バッグはこちらで用意します。

わたしだけのサマーバッグ
時間：9:30 ～
会場：ベイタウン・コア　工芸室
25 人までです。バッグはこちらで用意します。
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もってくるもの：150 円（参加費）、ふで（筆）、筆ふきの布、パレッ
ト（卵パックでもよい）、筆洗い（ペットボトルを半分に切って
もよい）

 真夏に筝　三弦　尺八
～未来に向けて～
時間：11:30 開場　12:00 開演
会場：ベイタウン・コア　ホール
入場無料、約 5時間の予定

～未来に向けて～
時間：11:30 開場　12:00 開演
会場：ベイタウン・コア　ホール
入場無料、約 5時間の予定

7/31
（土）

出演：勇山会、糸竹会、KOTOストリングス



　打瀬小学校の５年生が
「街の達人さがし」に取り
組んでいる。「うたせ学習」
と呼ばれる打瀬小学校独自
の総合的な学習だ。
　達人というと技芸を極
めたひとのように思われる
が、中村教頭先生によると、
この学習では「ボランティ
ア活動をしている人」、「街

打瀬小学校５年生の「うたせ学習」
道行く人に声をかける。ま
たあるグループは小学校の

「特別クラブ」の名簿を頼
りに達人を捜す。子どもた
ちが考えた情報収集の方法
は、「口コミ」、「アンケー
ト」、「ポスター」など様々
だ。これはという人が見つ
かれば早速自分たちで電話
をして「インタビューを受
けてくれませんか」とお願
いする。さしづめ「アポ取
り」の練習だ。
　ベイタウンニュース編集
部も取材を受けた。「街の
情報通」という達人だそう
だ。指定された時間に学校
に行くと「インタビュー席」
と書かれた職員室の脇の机
に案内された。やがて３人

の５年生がやってきて、あ
らかじめ自分たちで考えた
質問をぶつけてくる。子ど
もたちの中では質問係、記
録係と役割分担が決まって
いて、インタビューの手際
の良さに驚いた。役割の中
には「写真係」というのも
あるようで、デジカメで何
枚も写真を撮っていた。
　インタビューのほとんど
は達人に学校に来て頂き、
インタビュー席で行うそう
だが、中には達人宅へ直接

のための活動をしている
人」なども達人の範疇に入
れているそうだ。
　５年生 122 人が４人程
度のグループに分かれ、そ
れぞれどんな方法で探すか
を自分たちで話し合って決
める。情報収集の学習だ。
あるグループは街に出て

「達人を知りませんか」と

　幕張ベイタウンオー
ケ ス ト ラ（ 代 表： 石 川
智 久、URL は http://ww
w.aa.e-mansion.com/ ‾
tecchan/newpage23.htm）
は 6/6（日）、ベイタウン･

　ラジオ体操は今年も昨
年同様、前半の 7/21 ～
7/31を打瀬小学校校庭で、
後半の 8/21 ～ 8/31 を海
浜打瀬小学校校庭で開催さ
れる。体操を主催する鎌田
さんは「騒音を理由にラジ
オ体操の打瀬小学校校庭で
の開催に反対していた住民
の方と話あった結果、『子
どもたちも楽しみにして
いるようなので、是非続け
てあげてください』と、開
催にご理解をいただきまし
た」
　「ラジオ体操は今年も続
けられることになりました
が、児童数が増えているた
め早朝のメッセ大通りを子

どもたちが安全に横断する
ことができるよう、” ラジ
オ体操サポーターの会 " を
つくり、交代で安全監視し
なければいけません。今年
もみなさんのご協力をお願
いします」と語った。
　この期間ラジオ体操を
しながら交通安全のサポ
ートもしてみたいという
かたは、鎌田さん（TEL：
211-0459）に連絡するか、
またはラジオ体操サポータ
ー専用メーリングリスト：
radio-taisou-owner@yahoo
groups.jp へメールするこ
とでラジオ体操のサポータ
ーに参加できる。

不審者情報その後
　昨年秋に11/17番街間の
道路付近で小学５年生を襲
ったと見られる不審者が警
察の事情聴取をうけていた
ことが最近分かった。千葉
西警察の生活安全課署員が
打瀬小学校で防犯対策につ
いて打ち合わせた際、明ら
かにした。情報によると、
昨年12月ベイタウン内で
露出凶と見られる不審者を
任意で取り調べた際に、そ
の年の秋に起きた小学生男
子暴行の犯人情報と一致す
る点があった模様。事情聴
取では逮捕に至る嫌疑は得
られなかったが、この事情
聴取を行ってからは類似の
事件は発生していないと西
警察では話している。

赴き、お茶をいただきなが
らじっくり話を伺ったとい
う猛者グループもいたとい
う。
　今回インタビュアーとな
った浅井君は「3 月までア
メリカの日本人学校にいた
けれど、こんな楽しい学習
はできなかった。うたせ学
習で集めたことを整理し
て「街の達人マップ」を作
り、新しくできたマンショ
ンの人たちにも見てもらい
たい」と話していた。

コア音楽ホールにて第４回
定期演奏会を開催した。当
日は雨にもかかわらず大勢
の聴衆がコアを訪れ、1:30
の会場後 15 分ほどで予定
していた 150 席ほどはす
ぐに満席となり、開演前に
は立ち見を加え 200 人ほ
どの聴衆が集った。演奏さ
れたプログラムは「行進曲
威風堂々」（エルガー）、「美
しく青きドナウ」（J. シュ
トラウス）、交響曲第三番
英雄」（ベートーベン）。
　当日エキストラとして参
加したファゴットの佐藤隼
君（5 番街、高校２年生）
は「ベイタウンオーケスト
ラは今回初めて参加しまし
た。高校生になってファゴ
ットを始めたのですが、自
分の住む街でオーケストラ
に参加できるのは感激で
す。打瀬小学校時代の友人
で楽器をやっている人にも
すすめたいと思います」と
話していた。
　同オーケストラでは
12/5 に第５回定期演奏会
を予定している。

　ベイタウンの混声合唱団
「コア・チェンバーシンガー
ズ」は 6/26（土）午後 3:00
から、混声合唱コンサート
をベイタウン・コアのホー
ルで開催した。同合唱団は
昨年3月に第一回コンサー
トを開催しており、今回は
第二回のコンサート。昨年
のコンサートでは発足１年

でメンバーが 20 人前後と
小規模であったが、今回は
団員数も 41 名に増え、厚
みのあるコーラスを披露し
た。コンサートにはジュニ
ア･コーラス団「フェアリー
ズ」が友情出演した他、美
浜区在住の若手ピアニスト
臼田圭介氏も来演した。

ラジオ体操問題　円満解決

ベイタウンオケが第４回定期演奏会

WBGがサマー・フェスタ開催
　「WBG マリブ会」（ワー
ルド・ビジネス・ガーデ
ンのレストラン、ショッ
プの会）は 8/1（金）か
ら 8/31（ 日 ） の 間、 恒
例の WBG サマー･フェス
タを開催する。期間中は
割引券持参の方に生ビー
ル半額キャンペーンの他、
スタンプラリー、アトリ
ウム・コンサート、プロ
レス、など様々なイベン
トが予定されている。詳
細は同会のホームページ

（http://www.wbg35.com/）
へ。

コア・チェンバーシンガーズ
第二回コンサートを開催

めて参りますので、どうぞ
お楽しみに！
キッズ・プロジェクト実行
委員会（森本：211-7676）

　毎年恒例のラジオ体操が、昨年は近隣住民の騒音苦
情で開催が危ぶまれた。しかし、その後会場を海浜打瀬
小学校に移し、メッセ大通り横断の際の児童の安全確認
を住民で作る「ラジオ体操サポーター」が行うことで開
催を継続できたことを昨年の本紙 9月号でお伝えした。
今年のラジオ体操はどうのるのだろう。主催者の鎌田さ
んに聞いた。

　音楽やダンスを通じ
てベイタウンの子どもた
ちの交流を深めようと、
2002 年に始まったキッ
ズ・プロジェクトは、皆
様の多大なご協力もあ
り、これまで２回の公演
を成功させることができ
ました。'02 年の「サウン
ド・オブ・ミュージック」、
'03 年の「ミュージック・
アラウンド・ザ・ワールド」
に参加した子どもたちは
延べ約 300 人に達し、練
習を重ねて作り上げたス
テージは、お陰様で好評
でした。
　さて、今年のキッズ・
プロジェクトはお休みさ
せていただき、次回作は
来年、ミュージカルを計
画しています。思い出に
残るような楽しいステー
ジになるように準備を進

キッズ・プロジェク
トからのお知らせ



この街のマナー
を考えてみませ
んか
　少し前のベイタウン祭
りで公民館のトイレがと
ても汚されたという話を
聞きました。後で掃除さ
れた方も顔をしかめるよ
うな状態だったそうです。
またバーベキュー広場
では、トイレに行かずに
広場で用を足した方が居
たということも聞いてい
ます。これまでのベイタ
ウン祭りでは考えられな
かったことです。
　ベイタウン祭りに限ら
ず、この街のマナーが最
近とても乱れているよう
に思います。ペットの糞

が公民館中庭や公園の芝生
に置き去りにされたり、マ
リンデッキの通行では自転
車を降りて通行する人の方
が少ないほどです。タバコ
の投げ捨てや自転車の放置
も後をたちません。これら
は小さなマナーの問題です
が、街の大きな問題の迷惑
駐車も、マナーやモラルの
低下から起きる問題です。
　マナーやモラルは押しつ
けられるものではないと思
いますが、ベイタウンのよ
うに人口密度の高い街で
は、マナーの悪化は街のス
ラム化にもつながります。
いつまでもこの街に美しく
住むためにみなさんで気を
付けましょう。
（匿名希望の投書から）
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都市基盤整備公団入居者募集のお知らせ
　都市基盤整備公団では、幕張ベイタウンの賃貸住宅で先着順受付を行っております。
パティオス    7番街 JR「海浜幕張」駅徒歩 10分又はバス 7分徒歩 3分
パティオス 15番街 JR「海浜幕張」駅徒歩 13分又はバス 5分徒歩 1分
パティオス 20番街 JR「海浜幕張」駅徒歩 15分又はバス 5分徒歩 3分
ミラリオ  JR「海浜幕張」駅徒歩 16分又はバス 6分徒歩 1分
ミラマール  JR「海浜幕張」駅徒歩 16分又はバス 5分徒歩 4分
＊先着順で受付を行っているので、ご希望の間取りが契約済みの場合があります。

（公団賃貸住宅のメリット）
１．敷金以外の礼金・更新料が不要です。
２．単身の方から大型ファミリー向けまでタイプが揃っています。
３．住まいも安心規格。
４．保証人も不要です。
５．社宅利用も可能です。
　　（一部団地を除く）
詳しくは下記までお問い合わせください。
＜お問合せ先＞
幕張ベイタウン　インフォメーション
センター
　TEL：043-272-0017
　営業時間：10:00～ 17:00
　定 休 日：水曜日
パティオス 20番街現地案内所（102号室）
　TEL：043-276-3653
　営業時間：10:00～ 17:00
　営 業 日：土曜日･日曜日･祝日のみ
津田沼案内所
　TEL：047-478-3711
　営業時間：9:30～ 18：00
　定 休 日：水曜日･祝日　土曜日･日曜日も営業しています。
　（キャンペーン期間中は祝日も営業しています）
インターネットでもお申込ができます。
　http://sumai.udc.go.jp/

プール開放のお知らせ
　プール開放のお知らせが両方の小
学校の児童を通して配られています。
　ベイタウンにお住まいの小中学生
なら親子で参加できます。区域外の
学校に通っておいでのお子さんは近
くの小学校で申込書を貰ってくださ
い。プール開放は 7/21（水）から
8/30（金）の間海浜打瀬小学校プー
ルで行います。保護者の付き添いの
ない、児童のみの参加はできません。
　申し込み受付は 7/6、7/7 の両日
海浜打瀬小学校ピロティーで、7/8、
7/9 は打瀬小学校アリーナ入り口
で行います。受付時間は朝 9:00 ～
11:00です。申込書に保険金（100円）
を添えてお申し込みください。どち
らの小学校で申し込んでもかまいま
せん。申し込みはお子さんでも結構
です。

　久しぶりの編集後記で小言を言いたくな
いのだが、駅への経路で出会う「横暴な自
転車」にやや腹を立てている。私は駅への
行き帰りに海浜公園内の線路寄りの「歩道」
を歩いているのだが、自転車が「チリンチ
リン」と鈴を鳴らしながらすぐ脇をすり抜
けて行くことが多い。歩行者からは、この
鈴の音が「そこのけ、そこのけ」としか聞
こえない。歩道なのだから自転車は通るな、
とまでは言わないが、せめて「すみません」
の一言ぐらいかけられないのだろうか？ど
んどんコミュニケーションがプアになり、
ギスギスした世の中になりつつある昨今だ
が、せめてこのベイタウンだけでも声を掛
け合う習慣を取り戻したいものだ。

板東司 (#1-210/T&F211-0289/
tbando@dp.u-netsurf.ne.jp)

　7 年も続いていると 80 号を超えているの
で見るだけでも大変であったが、機会があっ
てベイタウンニュースのバックナンバーを
創刊号から全てチェックしてみた。初期の
ころはニュースに出ているような内容が皆
の共通話題であったし、ベイタウンニュー
ス発足当初は、ボランティアであるがゆえ
の作業負担や、スポンサー探しの難しさな
どから隔月発行を考えていたことなども思
い出した。バックナンバーをめくっている
と、本業の決算期である 12 月号の前後は誌
面から消えている季節労働者のような自分
がいた。

金一剛（#3-220/T&F211-0388/
ikkim@cc.e-mansion.com）

　オリンピック出場の庭田さんは爽やかで
落ち着いた素敵な方。そしてマネージャー
の島田さんはマメで親切。取材へのご協力、
感謝の気持ちでいっぱいです。今は海外で
合宿中。明るくおちゃめなメールを下さる
ユニークなお人柄に、帰国後の『お茶会』
がとても楽しみです。
北村直子(TEL:296-3662/tecchan@aa.e-

mansion.com)
～今月の私のベイタウンでの活動～
6/5 午前中はニュースの配布（新しい番街
から参加してくれた人も！）、午後はベイタ
ウンの友だちと池袋に京劇を見に行く。　

▽ 6/12 中学校横のエントの庭でグリーン
サムの人たちとノウゼンカヅラの剪定作業
などを行う。 ▽ 6/20 コアで「地球交響曲」
を観て、主催者に取材。記事を書く。 ▽

6/26 ベイタウンニュースの松村さんが出演
するコアチェンバースのコンサートの手伝
い。ニュースの最終校正。 ▽ 7月はビアパー
ティーなども予定されており、暑気払いイ
ベントが増えそうだ！

佐藤則子（#3-310/T&F211-0090）



　６月のある日、ふとマン
ション前の公園に目をやる
と取材を受けているアスリ
ートの姿。オリンピック選
手の庭田さんと直感しまし
た。トライアスロン出場を
目標にトレーニングに明け
暮れている友人を呼び出

し、しばらくベランダから
眺めていました。
　『応援しています、頑張
ってください』だけでも言
いたいね、と友人と決断。

「同じマンションの住民で
す」と自己紹介してみたと
ころマネージャーさんも庭

田さんのお母様も「応援は
力になります。どうぞ」と
明るい応対。数社の取材が
続く合間に庭田さんとお話
させていただきました。
　庭田さんは優しくて芯の
ある魅力的な方でした。私
達は舞い上がっていました
が、庭田さんは終始落ち着
いていて、本当に素敵でし
た。庭田さんが表紙を飾る
トライアスロン専門誌をち
ょうど買ったばかりだった
友人は、誌面で報告されて
いた石垣島での試合のこと
も聞け、大喜びでした。
　さわやかに出発された庭
田さんより伝言です。「住
民のみなさまにもどうぞよ
ろしくお伝え下さい」。ア
テネオリンピック、トライ
アスロン女子、庭田清美さ
んを応援しましょう！

Whoʼs Who Vol.36   .......................................................................
アテネオリンピック女子トライアスロン選手  庭田清美さん

　6 月になって、打瀬一丁
目公園の池が急に騒がし
い。午後、小学校の下校時
間を過ぎる頃から子どもた
ちが虫取りアミや水槽をも
ってやってくる。コンクリ
ートの歩道から手を伸ばし
て、盛んに水の中をさぐっ
ている。いつもは５，６人

のグループが２つか３つだ
が、週末の天気の良い日な
どは朝から親子連れでにぎ
わうこともある。
　目当ては「ヤゴ」や「ア
メンボ」といった水棲昆虫
だ。ヤゴは 5 月の初旬頃
からたくさん獲れ始めた。
5 月のある日、自転車でき

ていた足立君と
今成君（打瀬小
学校４年生）は
大型の「ヤンマ」
のヤゴを２匹と

「ザリガニ」を捕
まえていた。透
明の水槽に入れ、
持って帰って飼
育するのだとい
う。他には「メ
ダカ」や「カエル」
もいるそうだ。
　5 月からこん
な状態が毎日の
ように続いてい
る。いくらトン

ボが沢山居ると言っても、
そう毎日捕まえていては数
にも限りがあるだろうと思
うのだが、さすがにヤンマ
のヤゴは獲れなくなったも
のの、どの子も小さなヤゴ
を２，３匹は捕まえている。
　一丁目公園は水辺がある
ので子どもが沢山集まる。
この公園の開発時の名前は

「アクアダクト・パーク」
という。日本語にすれば「水
路公園」というところだろ
うか。千葉県の工業用水を
ここに流し、川をつくる構
想もあったそうだがバブル
崩壊とともに夢と消え、今
は小さな池があるのみだ。
この池も昨年までは水が枯
れていたが、昨年の冬頃か
らいつも水が切れなくなっ
た。水位を自動的に調節し、
いつも一定量の水が入る構
造に変えたそうだ。
　夏が来るとこの水辺の上
をトンボが飛び回る。来年

庭田清美さんのプロフィール
アシックス・ザバス所属（プロトライアスリート）
1970 年 12 月 10 日生（33 才）
●主な戦績
1995 年結婚後にトライアスロンを始めました。それ
までは趣味で水泳、ランニング（市民ランナー）な
どを行っていました。
1997 年： ワールドカップ石垣島大会 6 位入賞
 ワールドカップ蒲郡大会で 3 位（日本人

初の WC 表彰台）
2000 年： シドニー5輪女子トライアスロン14位（日

本人最高位）
2004 年： ワールドカップ石垣島大会 3 位
2004 年： アテネオリンピック日本代表
1997、1998、2000、20001 年に JTU 日本トライ
アスロングランプリ最優秀選手に選ばれる。
●ご主人からひとこと
　シドニーオリンピックで優勝したスイスのマクマ
ホン選手が 33 才だったこともあり自分もアテネでが
んばれると思ったみたいです。
　2001 年 12 月に稲毛から現在の住所（パティオス
21 番街）に転居。以前から清美の友人がベイタウン
に住んでいて、いいところだなと二人で思っていま
した（一つの不満は「どこも平地なので少しクロス
カントリーの練習ができる起伏のある運動場があれ
ば最高なのにね」といつも話しています）。
　2001 年 8 月からトライアスロン最強国オーストラ
リアのゴールドコーストを練習拠点におき名コーチ
としても名高いコル・スチュアート氏のもとで活動
中です。世界を転戦しています。日本滞在中は、花
見川沿いやベイタウンを夫婦でランニング（清美に
とってはダウンのようなものみたいです）していま
す。年間 2 ～ 3 ヶ月程度日本に滞在しています。

・ TJ（トライアスロンジャパン）（株）ランナーズに
「進化する33才庭田清美のトライアスロン喜怒哀楽」
を本年度より連載中。

・ 自身の活動を日記帳に記したウェブサイト連載中
（http://www.mspo.jp/）

　パティオス２１番街の庭田清美さん、女子トライアスロンでシドニーに続く二度
目のオリンピック出場決定。アテネオリンピックを前に２１番街横の「カジュアル
パーク」で練習中の庭田さんを発見。思い切って声をかけてみたところ、「皆さんの
応援が力になります。嬉しいです」と気さくにインタビューを受けてくれました。

【北村】

21 番街横のカジュアルパークでトレーニング中の庭田さん

シリーズVol.21

「ベイタウンでもヤゴがとれる」って知ってる？

ヤゴ捕りにくる子
どもたちのために
せっせと卵を産み
付ける。

【松村】




